



## Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: **020/2022**

23 de septiembre de 2022

### LA AUTORIDAD MARÍTIMA NACIONAL ILUMINARÁ SUS EDIFICIOS EN TONO AZUL O AZUL Y VERDE POR EL “DÍA MARÍTIMO MUNDIAL”

**Ciudad de México.-** La Secretaría de Marina como Autoridad Marítima Nacional, informa que del 24 de septiembre al 1 de octubre iluminará en tono azul o azul y verde su edificio sede, las capitanías de puerto del país y el Edificio de Atención al Público que alberga a la Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos (UNICAPAM). Lo anterior en atención a la invitación que extendió la Organización Marítima Internacional (OMI) a la comunidad marítima y portuaria como parte de la celebración del “Día Marítimo Mundial”, el cual se celebra cada año el último jueves de septiembre.

El lema para este año es “*Nuevas tecnologías para un transporte marítimo más ecológico*”, lo que refleja la necesidad de respaldar una transición ecológica hacia un futuro sostenible. La iniciativa tiene la finalidad de sumar esfuerzos para unir a la comunidad marítima con el objetivo de fomentar una conciencia acerca de la contribución vital del transporte marítimo al mundo.

De esta manera, la Secretaría de Marina como Autoridad Marítima Nacional celebra cada año este día en reconocimiento a las actividades relacionadas con el sector marítimo, indispensables en la vida económica mundial.

***Con la Autoridad Marítima Nacional, ahora en el mar la vida es más segura***

-ooOoo-